

秋空の下、元気いっぱい遊ぶ中田こども園の子ども達。運動会では友達と力を合わせてバルーンやダンスをしたり、ケンケンパやボールパンチにチャレンジしたりしました。また、ドングリや落ち葉など秋の“落とし物”を、ままごとや製作遊びに取り入れたりして楽しんでいます。

## 運動会

### 年少組

#### 年長組 バルーン



重たいけど  
頑張るぞ！



ボール  
パンチ!!

### 年中組



## 秋の遠足



みんなでお弁当おいしいね♪

## 生活発表会



劇あそび楽しいね！

### 3歳児「発車しまーす！」

運動会の親子競技で使った段ボールの新幹線の乗り物が気に入りの子ども達。「乗ってください」と言いながらお友達を乗せ、引っ張って遊ぶことを楽しんでいます。最後はポロポロになるまで遊び尽くしました！



### 4歳児「おばけだぞ！」

おばけに興味をもった子ども達は、お面や衣装を着けておばけに変身！おばけレストランにお化け屋敷ごっこ、おばけ鬼ごっこなど様々な遊びの中におばけを取り入れ遊ぶことを楽しんでいます。

### 芋掘り



こんなに大きなお芋  
とれたよ！



### 秋野菜の栽培

### 2歳児「あめだー！」

お散歩に出掛けた公園で、綺麗に色づいた落ち葉を沢山拾ってきました。早速園庭に落ち葉プールを作ると「入りたい！」と子ども達。中に入って落ち葉の感触を楽しんだり、「雨ー！」と降らせたりと秋の自然に触れて遊んでいます！



大きいまつぼっくり  
みつけた！



おばけだぞ～！



葉っぱを並べて…

